
FICHE PARRAINAGE L.AS 2024/2025      N° 22

Cette fiche est à destination des étudiants engagés dans une licence accès santé (L.AS) au cours  de 
l'année 2024/2025

NOM : Loaec
Prénom : Corentin
Filière : Medecine

Quelle était ta licence l’année dernière (ex : L.AS 60 ECTS SVT-PC…) ?

LAS 2 Chimie

Au lycée quel(le) genre d'élève étais-tu ?
Sérieux(se) et travailleur(se)
Bon(ne) élève
Flemmard(e) et pas très motivé(e)
Mauvais(e) élève

Etais-tu un(e) L.AS stressé(e) ?
Extrêmement stressé(e), ça m'empêchait même de dormir parfois
Stressé(e) mais en général j'arrivais à contrôler ça
Moyenement stressé(e), surtout à l'approche des partiels/oraux
Pas stressé(e) du tout, j'étais cool toute l'année !

A quelle fréquence assistais-tu au cours ?
Tout le temps, ça m'aidait à comprendre et à apprendre
Quasiment tout le temps, sauf pour les cours qui me paraissaient inutiles
Des fois, je n’allais que à ceux qui m'intéressaient ou qui semblaient difficiles
Jamais (sauf cours obligatoire), je n’avais pas envie de perdre du temps !

Où est ce que tu travaillais en général ?
A la BU (Ma deuxième maison)
Chez moi : la tranquillité avant tout !
Les deux

Pendant ta L.AS, où est-ce que tu habitais ? 
Chez tes parents ou ta famille
Dans un appart seul
Dans un appart en coloc

As-tu suivi une prépa ou le tutorat au cours de l'année ?
Tutorat seulement
Prépa seulement
Prépa & Tutorat

As tu fait un PASS avant ta L.AS ? 
Oui
Non



Si OUI, comment appréhendais-tu cette année dans un cursus qui n’était pas 
forcément ton premier choix au départ, avec du recul comment ça s'est passé ? 
Comment as-tu trouvé la charge de travail par rapport à la PASS ? 

J’avais raté mon année de PASS et j'étais complétement démoralisé genre vraiment 
j'avais aucune envie.Pendant l'été j'ai contacté d'anciens étudiants de cette licence et 
je me suis renseigné à fond dessus afin d'être au mieux prêt psychologiquement, 
surtout que je ne connaissais personne qui allait être avec moi dans la promo. Après 
avec du recul avec mon année de PASS j'avais acquis une méthode de travail et une 
discipline qui m'ont vachement aidé dans les premières semaines de la L.AS et j'ai vu 
aucune différence entre les étudiants qui avaient fait une L1 et ceux qui venaient de 
PASS donc vraiment pas d'inquiétude là dessus. La charge de travail était similaire 
mais c'était pas le même type de travail à fournir même si l'année met du temps à 
démarrer au début comme il y a pas de TD et de TP (donc c'est parfait pour vous vous 
êtes tranquille jusqu'à fin Septembre).

Comment répartissais-tu ton temps de travail entre TP, TD, CM, possiblement la 
mineure et tes pauses ? Quelle était globalement ta journée type ? 

En L2 Chimie, on aura souvent cours sur une moitié de journée et TD/TP sur l'autre 
moitié de journée. J'allais à tous les cours, j'écrivais tous les cours à la main, ensuite il 
y avait les TD ce qui est clairement le plus important.Donc pour résumer j'allais en 
cours et en TD/TP, ensuite j'allais direct BU ou je relisais les cours et SURTOUT je 
refaisais les TD, mon but c'était que dans ma semaine je reprenais tous les TD de la 
semaine. Je finissais souvent assez tard (21h) et je rejoignais ma copine ou ma famille 
pour manger le soir et me vider l'esprit. Pour les pauses, le week end je sortais des 
fois avec mes collègues (je faisais sam), j'allais voir le Stade ( L.AS ou pas je loupe 
pour rien au monde une saison avec Brest qui joue l'Europe ) et je faisais du sport 
tous les samedis avec un collègue.

Comment as-tu appréhendé les TP (qui peuvent être source de stress) ou plus 
généralement la pédagogie de la licence qui est un peu différente de celle du 
PASS ou du lycée ? 

Les TP c'étaient une vrai source de stress comme j'étais vraiment nul  au lycée et 
j'aimais pas trop ça. Les TP sont assez long (3/4 heures) et c'est vraiment pas évident, 
donc il faut les préparer à fond avant.  On avait des comptes rendues à rendre direct 
pour la semaine d'après du coup fallait pas trainer. 
Après un TP c'est à deux donc faut essayer de répartir le travail avec son binôme pour 
s'alléger au max. Après ne vous stressez pas trop avec les TP, généralement ça se 
passe bien et c'est seulement 30% de la note en vrai c'est pas tant que ça.

Pour ta méthode de travail, comment organisais-tu ton travail et tes révisions ? 
Etais-tu plutôt organisé(e) (la fameuse méthode des J par exemple), ou plutôt au 
feeling ? 

Pour ma méthode j'en avais pas tellement, j'allais à tous les cours. Je travail QUE à la 
BU genre j'ai pas ouvert un cours chez moi j'en suis incapable aucune idée pourquoi. 
En TD avec les profs j'étais très actif, j'essayais de tout comprendre, je participais 
beaucoup et je pense que ça m'a beaucoup aidé, arrivé à la BU je bourrinais les TD 
pour tout comprendre et pour être prêt sur tous les exercices le jour du partiel. Pour 
les comptes rendues de TP je les faisais dès la sortie du TP et si j'avais pas le temps 
je faisais ça à fond le week-end. Comme j'ai dit je refaisais les TD en boucle mais je 
priorisais ceux que j'avais eu pendant la semaine. (J'allais du plus récent au plus vieux 
en gros), je me fixais l'objectif de faire les TD au moins une fois par semaine (chacun). 
Ensuite quand les partiels arrivent j'ai fais les annales à fond, sans les cours, et quand 
j'étais en galère je regardais mes cours et je comparais avec mon collègue pour voir si 
on avait mis la même chose.



Comment t’es-tu préparé aux oraux (si tu les as passé) pendant ton année ?

Je ne les ai pas passé en L.AS mais en PASS oui donc j'ai quand même une idée 
globale du fonctionnement.

Comment se sont déroulé tes oraux ? Quel était ton ressenti après ces derniers 
? 

Comment as-tu ressenti ta L.AS en général ? As-tu vécu des moments difficiles 
? Et une fois cette dernière finie, estimes-tu que cela t’apporté quelque chose ?

La L.AS au début c'était vraiment vraiment dur comme j'étais un peu solo, mais dès 
que les TP/TD ont commencé c'était mieux comme j'étais avec mon binôme de TP 
avec qui j'ai passé l'année. 
J'ai pu quand même plus voir mes potes de chez moi qu'en PASS, faire plus de sport, 
voir ma copine, aller voir Brest au foot donc en vrai j'ai quand même eu plus de temps 
libre qu'en PASS même si je travaillais énormément.. 

Le S3 est dur mais les cours étaient super bien, on retrouve des têtes qu'on a vu en 
PASS comme Tripier ou Jaffres donc ça fait plaisir. Et comme j'ai dit c'est lent au 
début donc on a le temps de bien s'acclimater à la fac. 

Personnellement je n'ai jamais autant grandis que cette année, je suis reparti de zéro 
sur tout, je me suis fié qu'à moi même. J'ai su être autonome dans mon travail pour la 
première fois de ma vie et si j'avais pas raté mes oraux en PASS j'aurai jamais appris 
à autant me connaitre que cette année!

Et le mot de la fin ! Que dirais-tu aux L.AS pour les encourager et les motiver à 
affronter cette année ?

Cette année c'est une vraie deuxième chance, il y a vraiment la place de réussir quel 
que soit les résultats de PASS (si vous aviez  fait une PASS ), les compteurs sont 
remis à zéro donc donnez tout dès le début vraiment ça peut que vous apportez du 
positif. Du coup DONNEZ TOUT!!

J'espère que vous me choisirez comme parrain pour que je puisse vous partagez tout!


